
10月14日付

案
を
提
案
し
ま
し
た
が
、
賛
成
2
、
反
対
20
の
大

差
で
不
承
認
に
な
っ
た
こ
と
を
受
け
、
市
長
と
し

て
の
政
治
的
責
任
を
示
す
た
め
、
自
ら
市
長
の
職

を
辞
す
る
こ
と
を
明
ら
か
に
し
、
議
長
に
届
け
ま

し
た
。
そ
の
後
、
本
会
議
を
開
催
し
、
議
会
は
市

長
の
退
職
の
期
日
を
10
月
14
日
と
す
る
こ
と
に
全

会
一
致
で
同
意
し
ま
し
た
。

　
な
お
、
市
長
選
挙
は
11
月
27
日
に
実
施
さ
れ
る

こ
と
が
決
定
し
ま
し
た
。

公
立
保
育
園
２
園
廃
園
の
提
案
理
由

・
現
保
育
園
の
建
物
の
老
朽
化

・�

人
材
確
保
の
困
難
さ
、
常
に
保
育
士
を
募

集
し
て
い
る
状
態

・�

国
や
都
か
ら
の
財
政
支
援
は
公
立
保
育
園

に
は
な
い

・�

待
機
児
が
減
少
し
市
内
保
育
園
に
空
き
が

出
て
き
て
い
る

・
今
後
の
人
口
減
少
の
見
込
み

専
決
処
分
と
は

　
地
方
自
治
法
に
よ
り
、
議
会
を
開
く
い
と

ま
が
な
か
っ
た
時
な
ど
に
市
長
が
決
め
て
実

行
す
る
こ
と
を
認
め
る
方
法
で
あ
る
が
、
天

変
地
異
や
日
切
れ
法
案
な
ど
や
む
を
得
な
い

時
を
想
定
し
て
い
る
の
が
基
本
で
あ
り
、
こ

の
よ
う
な
場
面
に
使
う
の
は
難
し
い
。

　
2
園
廃
園
の
条
例
改
正
が
9
月
議
会
に
提
案

　
昨
年
示
さ
れ
た
廃
園
の
方
針
は
計
画
が
1
年
延

期
さ
れ
、
西
岡
市
長
は
6
月
議
会
で
も
議
案
の
提

案
が
で
き
な
い
ま
ま
（
前
号
で
紹
介
）、
9
月
議

会
で
2
園
廃
園
の
議
案
を
議
会
に
提
案
し
ま
し
た
。

市
の
計
画
は
新
た
な
0
才
児
を
募
集
せ
ず
、
５
年

か
け
て
段
階
的
に
保
育
園
児
を
減
ら
し
廃
園
に
す

る
と
い
う
方
法
の
た
め
、
ま
ず
、
令
和
5
年
度
は

0
才
児
の
募
集
を
し
な
い
こ
と
を
入
所
希
望
者
に

伝
え
る
必
要
が
あ
り
ま
し
た
。
そ
し
て
、
来
春
か

ら
の
実
施
を
す
る
た
め
に
は
、
準
備
の
都
合
上
9

月
議
会
が
タ
イ
ム
リ
ミ
ッ
ト
と
で
あ
る
と
し
て
、

9
月
28
日
の
本
会
議
に
は
議
決
を
し
て
ほ
し
い
と

何
度
も
議
会
に
説
明
を
し
て
い
ま
し
た
。

　
厚
生
文
教
委
員
会
で
は
継
続
審
査
と
な
り
、

　
市
長
は
専
決
処
分
を
決
意

　
所
管
の
厚
生
文
教
委
員
会
の
審
査
で
は
参
考
人

招
致
等
を
求
め
継
続
審
査
を
賛
成
多
数
で
決
定
し
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た
た
め
、
28
日
の
最
終
本
会
議
で
も
継
続
が
決
定

し
ま
し
た
。
そ
こ
で
、
西
岡
市
長
は
翌
29
日
に
庁

内
の
会
議
に
て
専
決
処
分
を
す
る
こ
と
を
提
案
し

た
と
こ
ろ
、
出
席
し
て
い
る
管
理
職
者
の
多
数
か

ら
懸
念
す
る
声
が
上
が
り
ま
し
た
が
、
西
岡
市
長

は
専
決
処
分
を
実
行
し
ま
し
た
。

　
そ
の
後
、
予
定
さ
れ
て
い
た
令
和
3
年
度
決
算

特
別
委
員
会
は
審
査
保
留
と
な
り
、
全
員
協
議
会

を
開
催
し
、
専
決
処
分
に
対
す
る
議
会
か
ら
の
質

疑
が
行
わ
れ
、
厳
し
い
意
見
が
多
く
出
ま
し
た
が
、

西
岡
市
長
は
専
決
処
分
を
撤
回
す
る
こ
と
な
く
、

10
月
7
日
の
最
終
本
会
議
を
迎
え
ま
し
た
。

　
つ
い
に
辞
職
へ

　
9
月
議
会
の
最
終
日
で
あ
る
10
月
7
日
の
夜
、

保
育
園
廃
園
の
条
例
改
正
が
議
会
で
継
続
審
査
に

な
り
、
来
年
4
月
か
ら
の
実
施
が
不
可
能
に
な
っ

た
事
態
を
打
開
す
る
た
め
、
専
決
処
分
（
市
長
の

権
限
で
事
実
上
実
行
す
る
こ
と
）
に
し
た
こ
と
へ

の
承
認
を
求
め
る
た
め
、
西
岡
市
長
は
議
会
に
議

引
き
金
に
な
っ
た
公
立
保
育
園
廃
園
問
題
、

強
引
な「
専
決
処
分
」が
裏
目
に

西岡市長、自ら辞職 !!



９
月
議
会
の
一
般
質
問
は

・
在
宅
医
療
の
充
実

　
在
宅
医
療
・
介
護
連
携
推
進
事
業
は
義
務
化
さ
れ

て
い
ま
す
。
現
状
と
課
題
を
質
し
ま
し
た
。

・
東
小
金
井
駅
周
辺
の
街
づ
く
り

　
駅
前
公
園
の
活
用
、
ま
ち
づ
く
り
事
業
用
地
の
方

向
性
、
東
大
通
り
（
未
整
備
区
域
）
に
つ
い
て
。

　
令
和
3
年
度
決
算
の
審
査
は
、
保
育
園
廃
園
問
題

の
た
め
、
中
断
さ
れ
、
継
続
審
査
と
な
り
ま
し
た
。
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協
議
の
場
の
設
置
か
ら
5
か
月

　
庁
舎
建
設
に
関
し
て
は
、
10
月
末
ま
で
に
市
長
と

議
会
と
の
協
議
を
し
、
方
向
性
を
出
そ
う
と
、「
庁

舎
等
建
設
に
関
す
る
協
議
会
」
を
設
置
し
、
今
年
5

月
か
ら
月
2
回
の
ペ
ー
ス
で
5
ヶ
月
間
協
議
を
し
て

き
ま
し
た
。
私
は
座
長
と
し
て
何
と
か
議
会
と
行
政

の
考
え
方
の
一
致
点
・
妥
協
点
を
見
い
だ
す
べ
く
努

め
て
き
て
お
り
、
既
に
9
回
の
協
議
会
を
終
え
た
と

こ
ろ
で
し
た
が
、
コ
ロ
ナ
感
染
症
や
ウ
ク
ラ
イ
ナ
で

の
紛
争
の
影
響
で
、
資
材
高
騰
が
続
く
中
、
建
設
費

用
高
騰
が
続
い
て
お
り
、
コ
ス
ト
ダ
ウ
ン
の
方
策
の

合
意
形
成
を
諮
れ
れ
ば
と
思
っ
て
い
た
と
こ
ろ
で
し

た
。
10
月
に
入
り
、
協
議
会
と
し
て
の
ま
と
め
に
入

る
と
こ
ろ
で
の
市
長
辞
職
と
な
り
ま
し
た
。

　
ま
と
め
も
意
味
を
な
さ
な
い
状
態
に

　
こ
の
協
議
会
は
西
岡
市
長
の
要
請
に
よ
り
設
置
し

話
し
合
い
を
し
て
き
た
も
の
で
、
そ
の
要
請
を
し
た

当
事
者
が
辞
職
し
た
今
、
こ
の
先
不
透
明
と
な
っ
て

し
ま
い
ま
し
た
。
元
々
異
例
の
協
議
会
で
市
長
と
議

長
が
協
定
書
を
締
結
す
る
と
い
う
形
で
設
置
し
た
会

議
体
で
す
の
で
、
通
常
の
会
議
体
と
は
異
な
る
性
格

の
も
の
で
す
。
そ
う
し
た
意
味
で
も
本
来
の
機
能
を

果
た
す
べ
く
、
行
政
の
役
割
、
議
会
の
役
割
を
果
た

す
従
来
の
形
態
に
進
む
べ
き
で
は
な
い
か
と
思
い
ま

す
。

　
と
は
い
え
、
1
回
約
2
時
間
を
基
本
に
し
て
9
回

で
20
時
間
位
は
か
か
っ
て
お
り
、
そ
れ
は
何
の
た
め

だ
っ
た
の
か
む
な
し
さ
も
感
じ
る
と
こ
ろ
で
す
。
た

だ
、
西
岡
市
長
か
ら
の
要
請
で
作
っ
た
協
議
会
に
も

か
か
わ
ら
ず
、
本
人
か
ら
の
発
言
は
少
な
く
、
協
議

会
と
し
て
の
役
割
を
果
た
し
た
の
か
、
反
省
す
べ
き

点
も
あ
っ
た
と
思
っ
て
お
り
ま
す
。

西岡市政の問題点
　私は、7年前の市長選挙では西岡氏と市長選挙を戦い敗れまし
た。その時の西岡市長の公約の目玉は「6施設複合化による庁舎
建設を 67億円で、新たな市民負担なし」でした。しかし、1年
もしない内にゼロベース宣言（白紙撤回）し、現在の庁舎と福祉
会館の複合化の検討が始まったときに私は市議会に戻りました。
それから 5年半、西岡市長の仕事を見てきました。
　市長選挙で公約し当選すれば、当然その政策を進めようとする
のが、市長の立場であり、議会としても一つの民意が出たと解釈
して、かなり難しいとは思いつつ、進めることを認めざるを得ま
せん。そのため様々意見を言いつつ進めてきましたが、この間も
西岡市長の判断には理解できない部分が多くありました。その一
つが社会の変化に柔軟でないことです。今回はコロナ感染症とい
う危機、そして急激な資材高騰にもかかわらず立ち止まろうとし
ないことです。中期財政計画を見て議会の不安はより大きくなっ
たのです。　
筋の見えない保育行政
　長い間公立保育園 2園の民間委託化は市政の課題でした。西岡
市長は最初からそのことを知っており、民間委託賛成の立場でし
たが、その課題には手をつけず、民間保育所を増設してきました。
保育園に空きが出てくるようになり、今年春の時点では、待機児
11人に対し、保育園児募集枠は400人を超しました。結果として、
公立 2園の廃園をせざるを得なくなったと見ており、自身が招い
た結果と思います。
　いずれも社会の変化に敏感に対応できないことも大きな特徴で
す。庁舎建設と保育政策は西岡市政の 2大柱でしたが、結局大き
な問題を市政に残してしまいました。

暗
礁
に
乗
り
上
げ
た
庁
舎
等
建
設
の
問
題


